



山西小学校便り



安全ベストやマスクをきちんと着用して登校しています。交通安全運動は終わりましたが、今後も続けてほしいですね。

令和3年10月1日(金) no. 24 文責：上田 いよいよ明日が運動会です

明日の運動会に向け、この一週間の晴天もあって、練習・準備が順調に進んできました。29日(水)の予行練習では、どの学年もこれまでの練習の成果と課題について振り返りながら明日の本番に向け佳境といった様子でした。午前半日で昨年よりも30分程短縮しての開催になりますが、どの種目にも先生方と子ども達の工夫が見られます。ご家庭で子ども達から種目の見どころについてはお聞き及びかと思いますが、今晚にでも再度の励ましをお願いします。天気予報では台風の影響はないようです。暑さも心配されます。参観される方は水分補給などの対策にご留意ください。



<9月29日(水)予行風景>



【参観者の皆様へ】 …9月15日の運動会案内にて確認を

今年度の運動会は、感染症対策を徹底するため、以下の点にご留意のうえ参観いただきますようお願いいたします。

- 児童エリアと参観者エリアを分けています。運動場北門は児童エリアのため閉鎖します。
- 参観者制限を実施しますが、参観者が交替されても構いません。その際は、交替される方の朝の検温や体調にも注意願います。
- 参観中もマスクの着用、適切な身体的な距離の確保を心がけてください。特に、運動場中央(本部テント横)の観覧専用エリアは密状態が考えられます。大声や歓声等は控えてください。
- オンライン視聴は、個人情報保護のため録画等はおやめください。CD 販売については別途案内します。